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БЛОКИРОВАНИЕ РАБОТЫ МИССИИ ОБСЕ: РЕАКЦИИ

В МИД России прокомментировали отказ голосовать за продление мандата
миссии ОБСЕ на границе с Украиной, заявив, что деятельность наблюдателей
“не оказывает позитивного влияния на процесс урегулирования” конфликта на
Донбассе и является “нецелесообразной”. При этом по информации
постоянного представителя Украины при международных организациях в Вене
Евгения Цимбалюка, пограничная миссия ОБСЕ на временно
неподконтрольном Украине участке границы с Россией (КПП “Гуково” и
“Донецк”), продление мандата которой в настоящее время намеревается
заблокировать Россия, за время своей деятельности зафиксировала
перемещение через неподконтрольный Украине участок границы с Россией
почти 40 тысяч человек в военной форме. Он отметил, что Украина и ее
международные партнеры будут продолжать давление на Россию для
выполнения ею Минских договоренностей, которые предусматривают
обеспечение постоянно действующего мониторинга и верификации со стороны
ОБСЕ государственной границы между Украиной и Россией. Министр по
вопросам реинтеграции временно оккупированных территорий Украины
Алексей Резников выразил обеспокоенность сложившейся ситуацией, назвав
действия России “комплексной тактикой для сокрытия незаконной военной
деятельности на оккупированных территориях” и отметив, что блокировка
работы миссии может быть прецедентом для атак и на другие мандаты ОБСЕ, в
частности, работу Специальной мониторинговой миссии (СММ).

https://www.mid.ru/ru/foreign_policy/news/-/asset_publisher/cKNonkJE02Bw/content/id/4852270
https://novosti.dn.ua/article/7871-risk-eskalatsii-na-donbasse-teper-vysok-chto-oznachaet-uhod-nablyudatelej-obse-s-rossijskoj-granitsy
https://www.rbc.ua/rus/news/blokirovka-pogranichnoy-missii-pretsedentom-1630672622.html


ПОДГОТОВКА ОРДЛО К ВЫБОРАМ В ГОСДУМУ РОССИИ

Так называемая “ДНР” провела форум “Защитники России”, который
позиционировался в качестве “съезда ветеранов”. Мероприятие носило
агитационный характер в поддержку российской партии власти “Единая
Россия”. Пресс-секретарь президента России Дмитрий Песков заявил, что
добровольцы, не связанные с российскими вооруженными силами, всегда были
на территории Донбасса, а состоявшийся “съезд ветеранов” не является
официальным мероприятием.
В Донецке также прошел слет партии “Единая Россия”, на котором
присутствовал секретарь ее генерального совета Андрей Турчак.   По его
словам, в ОРДЛО проживает порядка 4 тысяч сторонников партии, у которых
имеются российские паспорта. Краткий обзор ситуации в так называемых
“Л/ДНР” в преддверии выборов в Государственную думу России предлагают
“Донбасс Реалии”.
8 сентября Верховная Рада Украины приняла постановление, которым
признала незаконным привлечение жителей оккупированной части Донбасса и
Крыма к голосованию на выборах в Госдуму России. Парламентарии
обратились к международному сообществу с призывом признать эти выборы
нелегитимными и наложить дополнительные санкции на Россию. В этот же день
Советом постоянных представителей стран-членов ЕС было принято решение
об очередном продлении на ближайшие полгода персональных визовых и
экономических санкций против 177 российских физических и 48 юридических
лиц за действия, подрывающие суверенитет и независимость Украины.

ВОЗОБНОВЛЕНИЕ СЛУШАНИЙ ПО ДЕЛУ О РЕЙСЕ МН17

6 сентября в Нидерландах возобновился судебный процесс в деле о сбитом
“Боинге” рейса МН17. Начавшийся этап слушаний предусматривает
выступления родственников людей, погибших в катастрофе – впервые в
истории страны к суду обратятся более 90 человек, из-за чего в Нидерландах
процесс называют “историческим и беспрецедентным”. Ранее в начале
сентября Объединенная следственная группа (JIT), расследующая данное
дело, обратилась к жителям Курска (Россия) и военным, дислоцированным в
этом районе, с призывом поделиться информацией о лицах, причастных к
сбитию авиалайнера.   Оглашение приговора ожидается в конце 2022 года. О
ходе слушаний рассказывает украинский проект судебной журналистики
“Ґрати”.

ДИСКУССИЯ ВОКРУГ ПЕРЕГОВОРОВ В НОРМАНДСКОМ ФОРМАТЕ

https://novosti.dn.ua/news/315615-na-donbass-priehal-rossijskij-pravoslavnyj-oligarh-malofeev-vmeste-s-edinorosami
https://tass.ru/obschestvo/12329435
https://tass.ru/politika/12332415
https://er.ru/activity/news/andrej-turchak-bolee-chetyreh-tysyach-zhitelej-donbassa-stali-storonnikami-edinoj-rossii
https://er.ru/activity/news/andrej-turchak-bolee-chetyreh-tysyach-zhitelej-donbassa-stali-storonnikami-edinoj-rossii
https://www.radiosvoboda.org/a/ordlo-zanepad-zlydni-sviata/31446031.html
http://w1.c1.rada.gov.ua/pls/zweb2/webproc4_1?pf3511=71921
https://www.ukrinform.net/rubric-polytics/3312523-eu-ambassadors-agree-to-extend-russia-sanctions-over-aggression-in-crimea-donbas.html
https://eur-lex.europa.eu/eli/dec/2014/145(1)/
https://interfax.com.ua/news/general/766150.html
https://www.theguardian.com/world/2021/sep/06/i-am-full-of-feelings-of-revenge-families-of-flight-mh17-victims-demand-justice
https://www.politie.nl/binaries/content/assets/politie/onderwerpen/mh17/%D0%B4%D0%B5%D0%BB%D0%BE-mh17-%D0%BF%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE-%D0%B6%D0%B8%D1%82%D0%B5%D0%BB%D1%8F%D0%BC-%D0%BA%D1%83%D1%80%D1%81%D0%BA%D0%B0.pdf
https://www.politie.nl/ru/themes/mh17-%D0%BF%D0%BE%D0%B8%D1%81%D0%BA-%D1%81%D0%B2%D0%B8%D0%B4%D0%B5%D1%82%D0%B5%D0%BB%D0%B5%D0%B9-%D0%BA%D0%B0%D1%82%D0%B0%D1%81%D1%82%D1%80%D0%BE%D1%84%D1%8B.html
https://graty.me/moment-kotorogo-mnogie-zhdali-v-okruzhnom-sude-gaagi-nachali-vystupat-rodstvenniki-pogibshih-v-krushenii-rejsa-mn17/


8 сентября состоялась видеоконференция советников лидеров стран
Нормандского формата. Как сообщил  глава МИД Украины Дмитрий Кулеба,
темой встречи стало согласование даты переговоров на уровне министров. Он
также выразил надежду, что глава МИД России Сергей Лавров подтвердит свое
участие. При этом сам Сергей Лавров считает проведение встречи
“нецелесообразным”. Несколькими днями ранее руководитель Офиса
президента Украины Андрей Ермак заявил о согласии США участвовать в
переговорах по урегулированию конфликта на Донбассе, отметив при этом, что
для расширения “Нормандского формата” необходимо согласие всех сторон.
Мнения экспертов о такой возможности развития событий противоречивы. Так,
бывший спецпредставитель США в Украине Курт Волкер считает  , что, хотя
привлечение США к разрешению конфликта на Донбассе необходимо, они не
будут официально приглашены присоединиться к переговорам, однако имеют
возможность способствовать разрешению конфликта на Донбассе
неформально.

СИТУАЦИЯ С COVID-19 В ДОНЕЦКОЙ ОБЛАСТИ УХУДШАЕТСЯ

По информации Департамента здравоохранения Донецкой областной
государственной администрации, в Донецкой области подтверждено  
распространение штамма «Дельта» — выборочное исследование у больных в
96% дало положительный результат. Сообщается, что с конца августа
продолжает расти и число госпитализаций из-за COVID-19. Несмотря на то, что
на данный момент область относится к “зеленой” зоне по уровню
эпидемической опасности, в Донецкой ОГА констатируют, что уровень
заболеваемости приближается к критическому.

https://www.radiosvoboda.org/a/news-kuleba-holovy-mzs-normandskoho-formatu/31451685.html
https://www.youtube.com/watch?v=cuqqIGCAN8E
https://www.youtube.com/watch?v=j_DKbih1Ncs
https://www.dw.com/uk/pislia-zustrichi-z-baidenom-chy-pryiednaiutsia-ssha-do-normandskoho-formatu/a-59100575
https://www.radiosvoboda.org/a/kurt-volker-ssha-donbas-pivnichnyj-potik-2-rosija/31450282.html
https://novosti.dn.ua/news/315484-rasprostranenie-delta-shtamma-koronavirusa-podtverzhdeno-na-donetchine
https://novosti.dn.ua/news/315483-na-donetchine-rastet-chislo-bolnyh-koronavirusom-kotorye-nuzhdayutsya-v-gospitalizatsii
https://novosti.dn.ua/news/315592-na-donetchine-uroven-zabolevaemosti-covid-19-priblizhaetsya-k-kriticheskomu-oga

